



▶ MITIGASI BENCANA

## Kemantren Kotagede Gelar Latihan Penanggulangan Kedaruratan



**Suasana latihan** kedaruratan menghadapi bencana di Kemantren Kotagede yang digelar, Minggu (12/11).

**K**emantren Kotagede menggelar latihan penanggulangan kedaruratan untuk mengantisipasi bencana hidrometeorologi saat musim penghujan. Latihan diikuti anggota Bumi Mataram Rescue (BMR) yang merupakan komunitas penanggulangan bencana di Kotagede.

Kepala Jawatan Keamanan Kemantren Kotagede, Muhammad Asman Noor menjelaskan latihan ini untuk menguatkan kapasitas anggota BMR dalam menghadapi kedaruratan dan bencana. "Kami mengundang BPBD Kota Jogja untuk dapat berbagi ilmu dan pengalamannya dalam penanggulangan kedaruratan dan bencana," katanya, Senin (13/11).



yang dilakukan pada Minggu (12/11) dirancang agar anggota BMR siap dalam memberikan pertolongan pertama saat terjadi bencana. "Pelatihan yang digelar di antaranya penanganan sesak napas, patah tulang, dan lainnya, termasuk persiapan apa yang perlu dilakukan sebelum menolong korban bencana," katanya.

BMR Kotagede, menurut Asman, memiliki pengalaman dalam membantu terjadinya bencana. "Peran BMR sangat strategis, dari pengalaman yang ada mereka selalu siap siaga saat bencana terjadi, termasuk saat terjadi kecelakaan atau kebakaran sepanjang awal hingga pertengahan tahun ini," katanya.

Belasan anggota BMR Kotagede yang mengikuti pelatihan, menurut Asman, sangat

antusias memahami dan mempraktikkan materi latihan. "Latihan ini sebagai cara kami menjaga kekompakan antar anggota BMR dan stakeholder lain agar selalu siaga menghadapi bencana," katanya.

Instruktur pelatihan BPBD Kota Jogja, M. Fauzi Amrullah mengapresiasi latihan tersebut. "Latihan seperti ini diperlukan agar saat menangani kedaruratan, sukarelawan memiliki pemahaman yang komprehensif untuk menyelamatkan korban," katanya.

Fauzi menjelaskan, selama ini masih banyak petugas kedaruratan yang tak memahami cara yang tepat dalam menangani korban, sehingga justru memperparah kondisi kedaruratan yang ada. "Jangan sampai korban makin terluka karena salah penanganan," katanya. (Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005